



きいんぐみだより

令和7年度 8月

厳しい暑さが続いています。子どもたちは毎日元気いっぱい！園庭に出てセミや抜け殻を見つけると「おった！」「獲って！」と大盛り上がりです。実際に見たり、手に触れたりすることで、絵本や図鑑では気づけないいろんな発見があることでしょう。

疲れ知らずの子どもたちですが、暑さから体調を崩すこともあるので、外遊びの時間を調節したり、涼しいうちに遊ぶなど工夫しながら、休息もしっかり取るようにしていきたいと思えます。



おしらせ・おねがい

- 休み明けはリズムが崩れ、疲れ気味の子も多いです。週始めの前日の夜は早めに眠るなど調整をお願いします
- 登園・降園時は打刻を忘れずにお願いします



給食後の歯磨きでは「はみがきソング」に合わせて磨いています。歌の中に出てくる「もう一回！」という歌詞が子どもたちのお気に入りです。YouTubeにもあるので、活用されてみてください。

歯ブラシの名前が消えていないか確認をお願いします



自分のことは自分で！

保育園では身の回りのできることは、なるべく自分でできるようにしています。自分でできることが増えていくと、子どもたちも自信がついていきます。登降園時も、子どもたちが自分でカバンやリュックを背負いましょう！持ち物の管理も自分でできるよう習慣づけていきたいと思っています。ハンカチも毎日忘れずに持たせていただくようお願いします。

子どもの様子

暑い日も元気いっぱいです！



オシロイバナでマニキュア



鉄棒大好き～



おいしい顔、集まれ！

